
Réunion comité directeur 

Lundi 9 Janvier 2023/ Parçay-Meslay 

 

Début de la réunion : 20h40 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-

CLEMENT Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, DRU Denis, JAMAIS Bertille, LEROY Sandra, 

QUERO Olivier, RODRIGUES Julie 

 

Invité(e)s : FERGEAU Amandine, LATOUR Hugues 

 

Ordre du jour 

 

1. Bilan des licences. 

2. Calendrier compétitif et effectifs 

3. Achat des coupes et médailles, suite aux engagements des clubs 

4. Bilan formation Juges GAF 

5. Référent(s) Développement Durable des structures déconcentrées. 

6. Caravane sportive. 

7. Achat matériel pour réunion « hybride » en présentiel et distanciel…. 

8. Poste d’entraineur porté par le département et mutualisé sur les différents clubs, en 

fonction des besoins de chacun.  

9. Questions diverses…. 

Bilan compétition GR départementale ? 

 

 

1. Bilan des licences 

A ce jour, 2057 licenciés.  

Pour info, 1816 licenciés en fin de saison dernière.  

Fondettes et la Capoeira bénéficient par la région d’une exonération de la part départementale et de 

50% de la part régionale sur les 2 premières années.  

 

2. Calendrier compétitif et effectifs  

 

GR : 5 mars ensembles et coupe départementale à Joué. La date a changé car Joué n’avait pas la 

salle le 4 mars. Les régionales B sont supprimées. Des filles auraient pu concourir dans cette 

catégorie. Une nouvelle catégorie a été créée qui sera au même prix que les autres pour que les 

gymnastes puissent concourir au niveau départemental. Isabelle envoie le nombre d’ensembles à 

Olivier.  

 

GAM/GAF : 21 et 22 janvier en individuelle Perf et FED A : St Pierre 

97 gymnastes engagées. 

 

GAM/GAF : 4 et 5 février équipes Nat, Perf et FED A : Avoine 

Olivier a tous les engagements. Il a tout préparé sur Ordogym.  

Au regard des effectifs, samedi après-midi et dimanche matin à St Pierre et Avoine.  

Il faut bien mettre les musiques sur DJgym. 



Il faut emmener un champignon à Avoine.  

Rappel des tarifs d’entrée : 3€ pour les non licenciés et 1,50€ pour les moins de 10 ans.  

Le retour sur engagement pour les clubs repasse à 50%.  

 

3. Achat des coupes et médailles, suite aux engagements des clubs 

Olivier va récupérer les médailles la semaine prochaine. 

Il a commandé un peu plus de médailles pour la GR. Il va recommander de grosses médailles pour 

les individuelles GR du mois d’octobre prochain. 

Les coupes sont fournies pour les équipes et les médailles pour les individuelles.  

Il a recommandé des cordons.  

Quelques médailles ont été abimées car des élastiques sont restés collés dessus.  

 

4. Bilan formation Juges GAF 

 

29 gymnastes à l’examen dont 2 d’un autre département. 

28 admises.  

 

5. Référent(s) Développement Durable des structures déconcentrées 

Sandra Leroy sera la référente du département.  

 

6. Caravane sportive 

Grosse partie de la subvention départementale. La demande a été envoyée et reçue. 

- Ste Maure le 10 juillet avec présence de Joué et le 11 juillet avec St Symphorien 

- Neuillé Pont Pierre le 12 juillet avec présence de St Symphorien et le 13 avec La Riche 

- Montlouis les 19 et 20 juillet avec présence de St Pierre. Julie dit qu’elle pourra peut-être 

venir.  

 

7. Achat matériel pour réunion « hybride » en présentiel et distanciel…. 

 

Denis va voir ce qui peut être acheté de qualité pour que cela fonctionne bien.  

Il faut compter dans les 1000 €. 

La décision sera prise ensuite.  

Hugues se demande si l’utilisation de ce matériel ne va pas entraîner que les gens ne se déplacent 

plus.  

 

8. Poste d’entraîneur porté par le département et mutualisé sur les différents clubs, en 

fonction des besoins de chacun.  

 

Comment structurer cela ? Il faut qu’il ait un emploi du temps sur 35h sur le département.  

Qui gère ce planning ? 



Hugues : Comment quantifier le nombre d’heures.  

Il faudrait que chaque club fasse remonter ses demandes en termes de besoins. Quelles activités, 

combien d’heures par semaine ? Luc va envoyer un message aux clubs. Date buttoir le 29 janvier.  

Olivier dit qu’il faut aller relativement vite pour trouver un entraîneur.  

 

9. Questions diverses…. 

Nous accueillons Hugues Latour pour la 1ère fois. Luc rappelle qu’il serait bien qu’une personne par 

club soit présente à chaque réunion du comité directeur afin que les informations passent.  

 

Bilan compétition GR départementale ? Le club de Ligueil n’a toujours pas transmis ce bilan.  

 

Olivier : A reçu une proposition de faire venir les pompiers de Paris. Spectacle qui dure 2 heures. Ils 

peuvent intervenir pour quasiment 0 €. Il faut prendre en charge 1 ou 2 repas et l’hébergement. Ils 

apportent leur matériel. On pourrait faire cela pendant la foire de Tours. Olivier peut se renseigner 

davantage sur les tarifs, l’espace qui serait nécessaire, leur nombre… 

Sandra pense qu’il ne sera pas possible de réserver un espace seulement 2h pendant la foire. Elle va 

voir cela en réunion le 17 janvier.  

Denis pense que ce serait une action de promotion pour la gym.   

 

Il faut envoyer à Pierre-Yves les documents que l’on souhaite voir apparaître sur le site du 

département. Les envoyer également au comité au préalable.  

 

Il faut demander le podium par écrit pour les compétitions.  

Amandine pense qu’il faudrait une formation à La Riche avec Pierre-Yves en informatique pour les 

compétitions.  

 

Sandrine demande s’il est possible d’avoir un tableau Excel type pour répertorier tous les temps de 

travail des employés. Luc pense qu’il n’existe pas de tableau type car la convention du sport est très 

large. On peut faire venir ORCOM. Ce sera un samedi. Luc va voir quand ils sont disponibles et 

combien coûte leur intervention.  

 

Nous n’avons pas d’électricité dans le 2ème bureau.  

 

 

Fin de la réunion : 23h05 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

             


